



## Öffentlicher Verkehr: Verbindungen am frühen Morgen

Der öffentliche Verkehr ist ein wesentliches Element, wenn es um die Reduktion von Fahrten mit Privatautos geht. Unsere Gemeinde hat – wenigstens tagsüber – gute Bahn- und Postautoverbindungen. Wer aber mit den ersten Zügen ab Scuol reisen will, hat keine Möglichkeit, mit einem Bus zum Bahnhof zu fahren. Das ändert sich jetzt. Ab dem 13. Dezember gibt es zwei Verbindungen (ab Sent und Ftan), die um 5 Uhr 39 in Scuol ankommen. Für die Fahrt Sent–Scuol verkehrt das Postauto, für die Fahrt Ftan–Scuol der Taxibus (Rufbus, muss am Vortag bis um 20 Uhr bestellt werden). Die Verbindungen werden an den Werktagen (Montag bis Freitag) angeboten.

Gemäss Recherchen der Gemeinde kann man damit rechnen, dass die Verbindungen genutzt werden. Bei den anderen Fraktionen ist die Nachfrage zu klein, es wäre daher nicht gerechtfertigt, solche Verbindungen dort anzubieten.

November 2020